



Le corps et le milieu montagnard

publié le 19/12/2012

Les effets de la montagne sur le corps humain

Dans le cadre de notre séjour, nous avons voulu savoir comment se comportait notre corps à la montagne et ce qu'il fallait faire pour pratiquer le ski sans danger. Les élèves présentent leurs travaux dans les documents joints issus des différentes activités réalisées au centre et à la station à 1700m.

Bonne lecture

M Girard

Documents joints

 [synthese-3](#) (PDF de 555.5 ko)

 [diagrammes-2](#) (Excel de 12 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.